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РЕФЕРАТ 

Объём работы: 57 страниц, 53 использованных источников. 
Ключевые слова: ПЕНСИИ ПО ВОЗРАСТУ, ТРУДОВЫЕ ПЕНСИИ, 
СОЦИАЛЬНЫЕ ПЕНСИИ, НАЗНАЧЕНИЕ ПЕНСИЙ, ВЫПЛАТА ПЕНСИЙ.  
Объект исследования: общественные отношения, возникающие в процессе 
исчисления и выплаты пенсий по возрасту по законодательству Республики 
Беларусь и Республики Туркменистан. 
Цель работы: изучить правовое регулирование пенсий по возрасту по 
законодательству Республики Беларусь и Республики Туркменистан.  
Методология исследования: общенаучные, частные и специальные методы 
познания: диалектический, логический, метод анализа и синтеза, системно-
структурный, сравнительно-правовой, методы наблюдения и анализа 
документов и др. 
Научная новизна исследования: в дипломной работе предпринята попытка 
выявить и проанализировать основные проблемы правового регулирования 
института пенсий в Республике Беларусь и Республики Туркменистан. В 
результате проведенного исследования были выработаны предложения и 
обоснована необходимость совершенствования терминологического аппарата, 
заимствования положительного опыта зарубежных стран. 
Результаты исследования могут быть использованы в учебном процессе в 
рамках курса «Социальное и медицинское право», а некоторые выводы, 
рекомендации и предложения могут быть использованы в законотворческой 
деятельности. 
Дипломная работа является самостоятельно выполненным исследованием. 



 
SUMMARY 

 
Scope of work: 57 pages, 53 sources used. 
Key words: old-age pensions, occupational pensions, social pensions, the payment of 
a pension, payment of pension benefits. 
The object of the research: the social relations which are arising in the process of 
settlement and payment of pensions for age limit under Belarus and Turkmenistan 
legislation.  
The purpose of the summury: study on legal regulation of settlement and payment 
of pensions for age limit under Russian and Turkmenistan legislation.  
The purpose of the research: theoretical background and methodical support of the 
basic discipline «Foreign Language Methods of Teaching» for Philological Faculty 
Students Professional Training. 
Research methodology: The dialectic and logical approach synthesize and analyse, 
comparative analysis of documents. 
Scientific novelty of the research: The thesis attempts to identify and analyze the 
main problems of legal regulation of the institute of pension in the Belarus and 
Turkmenistan. As a result of the study, proposals were developed and the need to 
improve the terminological apparatus, borrowing the positive experience of foreign 
countries was justified.   
The results of the study can be used in the educational process in the framework of 
the course «Social and medical law», and some conclusions, recommendations and 
suggestion can be used in low-making. 
The thesis is a self-made study. 
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